

Je crois ...

Je crois que Dieu est Père.
Il est présence, sollicitude et amour.
Voir ses fils et ses filles proches de lui fait son bonheur.
C'est lui qui crée le monde pour nous confier la terre.
Il est sagesse, intelligence et amour.
Il nous aime tous et toutes et nous fait confiance.

Je crois en Jésus-Christ.
Il a vécu notre fragilité d'être humain ;
il nous a libérés des lois étouffantes ;
il nous a appris à choisir l'amour dans le quotidien ;
il nous a conduits vers les plus démunis
pour que nous les servions.

Je crois en l'Esprit,
chemin d'espérance, d'amour et de pardon.

Je crois en l'Église.
Elle rassemble tous ceux et celles
qui s'attachent à Jésus et marchent sur des chemins d'Évangile.

Je crois en l'homme, en sa grandeur.
Il est capable de gratuité, d'accueil, de respect.
Je crois en la tendresse de son regard,
en son sourire et en la main qu'il me tend ;
je sais aussi sa souffrance, et sa force.

Texte de Credo proclamé à la messe télévisée à l'église Sainte Marguerite à Bouge.